

## Kampagnen-Plakate „Wir sind für Sie nah“ im KBV-Webshop verfügbar

Ab sofort können auch Sie in Ihrer Praxis mit Plakaten auf die prekäre Situation in der ambulanten Versorgung aufmerksam machen. Mit der multimedialen Kampagne „Wir sind für Sie nah.“ wollen die Kassenärztliche Bundesvereinigung (KBV) und die Kassenärztlichen Vereinigungen die Politik wachrütteln und auch jene erreichen, um die es geht: Ihre Patienten und damit jene, die am Ende die Politiker wählen.

Die Kampagnen-Plakate „Wir sind 84 Millionen“ und „Wir sind für Sie nah“ stehen auf der Webseite der KBV in DIN A3 und DIN A4 zum Bestellen zur Verfügung (runterscrollen bis zum Kasten „Infomaterial für die Praxen“ und dort „In den Warenkorb legen“ anklicken): [KBV - „Wir sind für Sie nah.“](#)

Sie können die Plakate auch von der Seite herunterladen und ausdrucken. Daneben gibt es dort weitere Infomaterialien für die Praxen wie E-Mail-Abbinder oder Social-Media-Grafiken.

Helfen Sie mit, der Politik die Situation mit aller Deutlichkeit vor Augen zu führen und informieren Sie Ihre Patienten. Hängen Sie die Plakate im Wartezimmer auf und machen so die Kampagne bei Ihren Patienten und Patientinnen bekannt. Nur, wer seine Stimme erhebt, kann auch gehört werden.